

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirohim

Alhamdulillah puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan limpahan rahmat dan karunianya, shalawat serta salam senantiasa tercurah atas junjungan kita Nabi Muhammad SAW sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis membuat skripsi dengan judul “Pengaruh Komunikasi dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan PT. Hasrat Tata Jaya Pekanbaru (Devisi Kontraktor)”. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau (UIR).

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak terdapat kesalahan serta kekurangan. Oleh Karena itu, dengan segenap kerendahan hati penulis mengharapkan kririk dan saran dari pembaca yang sifatnya membangun demi tercapainya kesempurnaan skripsi ini.

Dalam penulisan ini penulis banyak mendapat bantuan, bimbingan, petunjuk, dorongan dan motivasi secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu, penulis menyampaikan rasa terima kasih yang tidak terhingga kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syafrinaldi, SH, MCL. Selaku Rektor Universitas Islam Riau yang telah menyediakan fasilitas dan memberikan kesempatan

penulis dalam menimba ilmu pada Yayasan Lembaga Pendidikan Islam Riau ini.

2. Drs. Abrar, M.si., Ak. CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.
3. Bapak Azmansyah. SE., M. Econ selaku ketua jurusan pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.
4. Bapak Prof. Detri Karya, SE., MA selaku Dosen Pembimbing 1 dan Bapak Drs. Asril., MM selaku Dosen Pembimbing II yang telah banyak memantu Penulis dalam meluangkan waktu, pikiran dan tenaga demi kesempurnaan skripsi ini.
5. Bapak dan ibu segenap Dosen atau asisten yang telah banyak memberikan berbagai ilmu dan pada akhirnya dapat dipergunakan dalam penyusunan skripsi ini dan bapak/ibu serta saudara/saudari segenap staf dan Tata Usaha Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah memberikan bantuan dalam kelancaran penyelesaian skripsi ini.
6. Terkhusus buat keluarga tercinta ayahanda “JUMARIN” dan ibunda “SAIDATI” kakak “Nurhayati” dan abang “Junaidi” serta adik yang sangat saya sayangi “Lismawati” yang telah dengan pengertian dan kesabarannya senantiasa mendoakan, memberikan inspirasi, semangat, dukungan, support serta bantuan untuk penulis dalam menyelesaikan menyelesaikan skripsi ini penulis dengan bermohon kepada Allah SWT semoga keluarga tercinta saya semuanya selalu diberikan kesehatan dan selalu dalam lindungannya.

7. Bapak Direktur PT. Hasrat Tata Jaya beserta stafnya yang banyak membantu,
memberikan, izin dalam pengambilan data serta informasi kepada penulis terkait dengan penelitian ini.
8. Sahabat terbaik “Mamad slanker” yang senantiasa memberikan dukungan tiada henti-hentinya kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini
9. Teman seperjuangan “Dian Mainar”, “Kodhoriyah”, “Karmila Sari”, “Yuli Wulandari”, dan “Zuliana Risky”, “Kiky Permatasari”, “Wageyani”. Serta keluargabesar “Pondok Mess Sri Rahayu”. dalam menuntut ilmu yang banyak meluangkan waktu bersama penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dalam penulisan skripsi ini penulismenyadari masih jauh dari kesempurnaan, masih banyak terdapat kesalahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun penulisan. Hal ini karena keterbatasan kemampuan dan cakrawala berfikir serta keterbatasan waktu dan kesempatan. Oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mengharap kritik dan saran yang bersifat membangun dari Bapak/ibu Dosen selaku pembimbing dan penguji. Akhirnya penulis berharap semoga skripis ini dapat memberikan manfaat yang cukup berarti kepada para pembacanya.

Pekanbaru, 15 Agustus 2017

Penulis

Endang Susilawati